

Ces profs qui manquent de sérieux - 1/2

Notre avenir est-il entre les mains de guignols ?

La réflexion choquera ou fera sourire selon les cas mais à l'évidence, certains profs font mal leur travail. Que ce soit au collège ou au lycée, l'attitude de certains de nos enseignants est souvent plus inquiétante que celle des élèves eux-mêmes. On distingue plusieurs variantes de ce que l'on pourrait appeler le syndrome du tableau noir. Grâce à l'étude que j'ai menée pendant plusieurs années, vous allez pouvoir les reconnaître et agir en conséquence.

Le prof hystérique

Profil : hyperactif, ne s'assoit jamais, et répète toujours "d'accord" ou "bien"

Principale qualité : on ne s'ennuie jamais avec lui !

Principal défaut : on a parfois du mal à le suivre

Phrases fétiches : quand un portable sonne : "étégénémoïcatoudsuite !" à prononcer très vite, "tu te tais immédiatement", "ne m'énervez pas parce que j'ai mal à la tête" - "C'est du cours ! Comment voulez-vous faire l'exercice si vous n'apprenez PAS le cours ?!?"

Observations : certains cachent bien leur jeu : sous une apparence tranquille se cache un véritable torrent de lave !

Le tortionnaire

Profil : mal rasé, regard noir

Principale qualité : parfois, son autorité est tellement grotesque qu'elle en devient drôle

Principal défaut : il peut à lui tout seul vous pourrir une année

Phrases fétiches : "Je vous préviens, vous ne quitterez pas cette salle tant que vous n'aurez pas répondu à la question 5 !" - ""Comment ? Répètes un peu ce que tu viens de dire !" - "Allez, maintenant, je dicte et vous écrivez, rien à faire !"

Observations : pour combattre ce genre de prof, il suffit parfois qu'un seul élève lui résiste pour ouvrir une brèche dans laquelle le reste de la classe s'engouffrera

Le mégalomane

Profil : toujours une pochette à la main, se déplace tout le temps en marchant vite même en dehors des cours

Principale qualité : parlez-lui d'un truc qui l'intéresse pour vous assurer une heure sans rien faire

Principal défaut : des fois, il en fait beaucoup, beaucoup trop !

Ces profs qui manquent de sérieux - 2/2

Phrases fétiches : "Vendredi, je ne serai pas là, je dois m'occuper d'un concert en mondiovision à Berlin, c'est moi qui fait toute la sono, avec du matériel qui vient des "States"..." - "J'ai écrit une bonne douzaine de livres, vous savez..." - "J'espérais que vous me posiez la question..."

Observations : plus rigolos que méchants, ces profs ne constituent pas une menace à proprement parler sauf si un élève se permet de douter de leurs compétences

Le faux comique

Profil : commence toujours ses cours par une réflexion qu'il est le seul à trouver drôle, ponctue ses cours par des petites blagues à la limite du ridicule

Principale qualité : si vous notez toutes ses blagues nulles, vous pouvez gagner de l'argent en les envoyant à Télé Z

Principal défaut : on ne sait pas si on doit rire ou pleurer en entendant ses blagues à 2 francs

Phrases fétiches : "Demain c'est vendredi. Non, samedi ? Bon alors, le samedi, ça m'dit !" - "C'est une visite culturelle donc on se doute qu'on ne va pas trouver d'Américain..." - "La richesse de Monaco vient de l'élevage des homards... Mais oui, vous n'avez jamais entendu parler des "pinces de Monaco", hé ha ha, les "pinces de Monaco" ! Vous avez compris ?..."

Pour finir : un cas particulier que j'ai eu l'occasion de croiser en 3ème, il était prof de dessin : un jour, nous étions mal rangés dans la cour alors selon sa propre expression : "les derniers seront les premiers, vous allez monter les escaliers à reculons...". Un autre jour : "Qu'est-ce qu'il y a à l'intérieur d'un CD ?" Il s'empare d'un CD et l'explose d'un seul coup en petits morceaux au risque que l'un des morceaux perce l'oeil d'un élève. Et enfin, "Vous distribuerez les travaux, je vous vois bien facteur, avec la casquette, je pense que c'est un métier d'avenir surtout avec l'e-mail, je vous vois bien livreur d'e-mails à bicyclette... une bicyclette virtuelle, bien sûr." Ce genre de prof est complètement dans son délire, il commence son cours quand les élèves ne sont pas encore arrivés et le continue même quand ils sont partis...

Pourquoi les profs demandent-ils à leurs élèves d'être sérieux si eux-mêmes ne le sont pas ? C'est un mystère que nous ne parviendrons probablement jamais à percer...